

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Naturkosmetik wie im Orient

Sihame Aziz, éternel e.U.

Sihame Aziz verließ die Pharmaindustrie und gründete das Naturkosmetik-Label éternel in Wien. Ich bin Pharmazeutin und die Inhaberin der Marke éternel, eine Naturkosmetikmanufaktur im dritten Bezirk in Wien. Unsere Produkte sind made in AUSTRIA, vegan & ohne Tierversuche, mit BIO-zertifizierten Rohstoffen hergestellt, frei von Alkohol und Wasser – éternel verwendet reine Hydrolate (Blütenwasser) und Aloe Vera. Außerdem arbeiten wir mit Kaktusfeigenkernöl, dem Super-Antioxidans.

"Mit meiner Naturkosmetik will ich die edlen Rohstoffe, die im Orient und dem Maghreb in der Körper- und Schönheitspflege verwendet werden, auch in Österreich bekannt machen."

Kurz über mich: Ich bin österreichische Staatsbürgerin, komme ursprünglich aus Algerien, bin verheiratet und Mutter zweier Kinder. Ich lebe seit 20 Jahren in Wien und habe im Jahr 2012 mein Apotheker-Diplom in Wien verliehen bekommen. Ich war für verschiedenste große Pharmaunternehmen und Apotheken tätig. Aber ich habe für mich persönlich in der Pharmawelt nicht das gefunden, was ich für mein Leben gesucht habe.

Seit Jahren setze ich mich intensiv mit der Naturkosmetikherstellung auseinander. Mein Ziel dabei ist es, die seltenen und edlen Rohstoffe, die im Orient und den Maghreb schon seit Jahrhunderten in der Körper- und Schönheitspflege Verwendung finden, mit meinen Rezepturen auch in Österreich bekannt zu machen.

Ich erkrankte 2013 an Brustkrebs. Dies hat mein Leben komplett auf den Kopf gestellt. Vor allem hat es aber mein Lebensbewusstsein total verändert. Im September 2016 habe ich éternel gegründet. éternel steht für Nachhaltigkeit und Hochwertigkeit; weg von der industriellen Massenproduktion, aber auch für mehr Bewusstsein für gesunde Rohstoffe und Naturkosmetik.

[www.eterneel.at](http://www.eterneel.at)

Online seit 13.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)